
Der Ausschussvorsitzende berichtet, dass heute per E-Mail die Anfrage "Fehlende Betreu-
ungsplätze für Grundschulkinder in Einfeld vom 30.03.2014" von Herrn Torge Schroff einge-
gangen ist. Er fragt, ob Herr Schroff unter den Anwesenden ist und Herr Schroff meldet sich. 
Der Ausschussvorsitzende erläutert, dass schriftliche Anfragen grundsätzlich rechtzeitig beim 
Ausschussvorsitzenden vorliegen müssen und dass heute ein weitgehend inhaltsgleicher An-
trag des Stadtteilbeirats Einfeld zu diesem Thema vorliegt. Der Vorsitzende schlägt eine ge-
meinsame Erörterung unter TOP 8. "Anträge und Anfragen" vor. Herr Schroff und die anwe-
senden Ausschussmitglieder sind damit einverstanden. 
 


